

Bonjour à tous

Un grand BRAVO à tous les pilotes du CIRCAS AUVERGNE qui ont participé au championnat de France 2018.

Vous avez porté très très haut les couleurs du CIRCAS AUVERGNE avec 10 places sur le podium (c'est le meilleur palmarès du CIRCAS Auvergne depuis de nombreuses années) :

- 1 titre de Championnes de France en folklorique
- 6 titres de Vice-Champion de France en C4, C5, C7, C8, C9 et folklorique
- 3 3^{eme} places en C1 (très prometteuse), C7 et en folklorique

Et aussi les très bonnes places des pilotes en catégorie : C2, C3, C4, C5, C6, C7, C8 et C9

Un grand MERCI aussi aux supporters du CIRCAS qui ont encouragé les pilotes et animé la piste avec brio tout au long de ce week-end

Je suis très fière de vous.

Encore un grand BRAVO.

Patricia, votre Présidente